

Plaza de la Constitución



Acerca de Plaza de la Constitución

También conocida como plaza de San Miguel, se encuentra en el centro de Tegui, lugar presidido por la iglesia matriz de Lanzarote dedicada a Nuestra Señora de Guadalupe. La plaza fue representada por Leonardo Torriani hacia 1590, y por Pedro del Castillo en 1686, entre otros.

Tras varias mejoras, a principios del siglo XX se consigue una estructura muy parecida a la actual y se incorporaron las esculturas de los dos leones que diseñó Francisco Spínola Gómez.

Hacia los años 40 se le incorporó la fuente y los bancos contruidos con piedras de Arucas, contribuyendo principalmente Luís Ramírez González.